

Ressort: Politik

Bericht: CDU-Ressortverteilung steht noch nicht fest

Berlin, 07.02.2018, 17:53 Uhr

GDN - Die Besetzung der CDU-Ressorts in einer neuen Regierung steht noch nicht endgültig fest. Merkel habe in einer Sitzung des CDU-Vorstands am Mittwochnachmittag um Zeit für die Entscheidung gebeten, berichtet der "Kölner Stadt-Anzeiger" (Donnerstagsausgabe) unter Berufung auf Sitzungsteilnehmer.

Sie habe noch nicht über die Personalauswahl nachdenken können und müsse überdies noch mit den betroffenen Personen Gespräche führen. Offen sei insbesondere noch, ob der bisherige Finanzstaatssekretär Jens Spahn einen Ministerposten bekomme, so die Zeitung.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-101763/bericht-cdu-ressortverteilung-steht-noch-nicht-fest.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com